



なしの木 7月号

児童数 237名

「学校教育目標：進んで学ぶ子 思いやりのある子 元気な子」

上里町の子供を育てる合言葉

「あいさつ・返事・くつそろえ+集中した清掃（膝つき清掃7年目）」



プール開き 安全で楽しいプールを祈願しました

6月4日プール開きを行いました。待ちに待ったプールの授業が始まります。学校長からは、安全に気を付けること。体育主任からは、ルールについて。体育委員長の山田さんからは、目標をもって楽しく水泳を学習すること等が話されました。みんなで、楽しいプールにしましょう。（夏休みもあります）



新体力テスト

5月30日
50m走、ボール投げ等
各種目を全力で取り組み
ました。みんなで体を鍛
えています。



あいさつ運動 元気な声「おはようございます」が響いています

児童会、計画委員の皆さんが、あいさつ運動を展開し、元気な声が響く気持ちの良い朝のスタートができています。



4年生自転車検定 お世話になった警察署、交通指導員の皆さんありがとうございました。



6月4日に4年生は、自転車検定を実施しました。一人一人が、自転車の乗り方について講習を受けて、実際に検定試験を行いました。車の死角になる場所や危険な点について注意を払って、自転車を安全に乗れるように指導を受けました。4年生全員が、みんな話をよく聞いて立派にできました。

1年生食育指導 「栄養・食べることの大切さ」



栄養教諭が来校し、食育指導を実施しました。1年生は模型の鍋でカレー作りを体験しました。かき混ぜる時の大変さや水の重さ体験しました。楽しそうに学習しました。元気に食べて、丈夫な体をつくっていきましょう。毎日のおいしい給食に感謝しています。

引き渡し訓練・授業参観・懇談会お世話になりました。

保護者の皆様にご協力をいただき、5月31日に引き渡し訓練を実施しました。当日は、小雨の降る中でしたがご来校いただきありがとうございました。午前中に避難訓練を終えたそれぞれの児童は、引き渡し訓練で実際に迎えに来てくれた保護者を見てほっとしている様子でした。

また、6月21日の授業参観・学級懇談会でも大勢の保護者の方々に来校していただき、ありがとうございました。



地域の方々にお世話になっています。

毎週水曜日の朝活動を中心に「読み聞かせ」を実施しています。地域の方々、保護者の方々が1年生から6年生の全クラスで本の読み聞かせを行っています。本が大好きな児童になってほしいと願っています。



2年生は、学校農園でサツマイモの苗を植えました。地域の方にお世話なり感謝です。



また、学校の花壇は花ガールの皆様のご協力で、花でいっぱいです。



5年生では、総合的な学習の時間で、地域の方の協力を得て、稲を育てる学習をしています。児童が、各自バケツに土と稲を入れて育てていきます。

<7月の主な行事予定>

- 7月3日(火) 七夕集会
 - 4日(水) 保幼小連携1年生授業参観
 - 5日(木) 安全点検
 - 10日(火) 表彰朝会
 - 17日(火) 特別日課4時間授業(～20日)
 - 19日(木) 1学期給食最終日
 - 20日(金) 1学期終業式
 - 23日(月) 夏季休業日(～8月26日) プール指導
アップ学習
 - 24日(火) プール指導、アップ学習
 - 26日(木) プール指導、アップ学習
 - 27日(金) プール指導、アップ学習
 - 30日(月) プール指導
 - 31日(火) プール指導、英語でしゃべろう合宿
- ※夏休みになりますので、ご家庭でも規則正しい生活を送れるようお願いいたします。

いよいよ夏休みが近づいてきました。充実した休みにするために今から計画を立てましょう。具体的には、理科の自由研究を進めるなどです。